

# **COMMUNIQUÉ DES MAIRES DU NORD**

**18 septembre 2025**

## **Coupures d'eau à répétition : les Maires du Nord de la Martinique exigent un rétablissement immédiat du service**

Les Maires des communes du Nord Atlantique et du Nord Caraïbe expriment leur vive inquiétude face à la dégradation continue de la distribution d'eau potable sur l'ensemble du territoire, alors que la SAUR assure la délégation du service d'eau depuis plus de huit mois, depuis le 1er janvier 2025.

Depuis plusieurs semaines, les coupures d'eau sont devenues fréquentes, longues et imprévisibles, affectant gravement la vie quotidienne des familles, des établissements scolaires, des professionnels et des services publics.

La situation est désormais intenable pour la population, qui subit ces perturbations avec résignation et colère, prise en otage d'un conflit social interne à la SAUR, dont les effets sont massivement ressentis dans nos communes.

Les Maires du Nord, en tant qu'élus de terrain :

- expriment leur pleine solidarité avec les habitants ;
- alertent publiquement sur l'impact de cette situation sur la santé, l'hygiène, la scolarité et l'activité économique du territoire ;
- et demandent fermement à la SAUR de mettre en œuvre, sans délai, les moyens nécessaires pour assurer un retour rapide et durable à la normale sur l'ensemble du réseau.

Les Maires rappellent que l'accès à l'eau est un droit fondamental, et qu'il est de la responsabilité du délégataire de garantir la continuité du service public, y compris en période de tension sociale.

Face à cette situation d'urgence, nous restons pleinement mobilisés, aux côtés de nos administrés, et n'excluons aucune action complémentaire si la situation ne s'améliore pas dans les plus brefs délais.

Signé par les Maires des communes du Nord :

Basse-Pointe, Bellefontaine, Carbet, Case-Pilote, Fonds-Saint-Denis, Lorrain, Macouba, Marigot, Morne-Rouge, Morne-Vert, Prêcheur, Sainte-Marie, Saint-Pierre.